

Ausbildung für die Ausbilder

Zertifikate für 160 „Tutors“ im Unternehmensbereich

Jährlich werden etwa 1 600 Jugendliche in rund 700 Luxemburger Betrieben ausgebildet. Seit Mai 2010 bietet die „Luxembourg School of Commerce“ (LSC) verschiedene Weiterbildungskurse an, welche den Ausbildern die nötigen berufs- und arbeitspädagogischen Kenntnisse vermitteln. Gemäß der neuen Gesetzgebung muss jeder Ausbilder diese Lehrgänge besuchen, um zur anerkannten Ausbildung berechtigt zu sein. Am Mittwochabend fand in der

Handelskammer auf Kirchberg die feierliche Überreichung der diesbezüglichen Zertifikate statt. Fernand Ernster, Präsident des LSC-Verwaltungsrates, betonte in seiner Ansprache die aktuellen und fundierten Kenntnisse, welche die Ausbilder von heute benötigen. Unterrichtsministerin Mady Delvaux-Stehres unterstrich die gewerblich-technischen Kompetenzen und Standard-Indikatoren, die vor allem zu einer genaueren Evaluation der Auszubildenden füh-

ren. Ein gutes pädagogisches Knowhow und ein starkes Berufswissen verschaffe den Ausbildern die nötige Aufmerksamkeit sowie Respekt und Durchsetzungsvermögen, betonte die Ministerin, die jedem der 160 neuen „Tutors“ persönlich zu seinem Einsatz und erfolgreichen Lehrgangabschluss gratulierte. Das Ausbildungsprogramm sowie neue Kursdaten sind im Internet zu finden. (c.k.)

■ www.lsc.lu



Unterrichtsministerin Mady Delvaux-Stehres überreichte die Diplome.

(FOTO: CHARLOT KUHN)